



お芋ほり

今日は、木場町のさつまいも畑でお芋ほりをしてきました。「どのくらいあるかな〜？」とワクワクして出かけた子どもたち！お芋の掘り方を教えてもらい、さっそくお芋ほりスタート！最初は「手が汚れた〜」となかなか掘り進めることができませんでしたが、「お芋ゲット〜！」と第一号のお芋が掘れると、どの子もスイッチが入り、夢中になって土を掘り出しました。「私の大きいよ」「繋がっているお芋もあった！」「こっちは丸いよ」と友だちと自分の掘ったお芋を見せ合っていました。た〜くさん収穫できると「スイートポテト作りたい！」「焼き芋楽しみ♡」「収穫したさつまいもをどのようにして食べようかな？」などと楽しみが広がっていましたよ。ちなみにひまわり組が掘ったお芋を数えると145本ありました。



一番に掘れたお芋です！



うまく掘れるかな？



うんとこしょ どっこいしょ♪



新聞社の方から
インタビュー！ドキドキ



大根みたいなお芋！



大きなお芋ゲット！



なかなか掘れないな〜🥰



昨日はサツマイモのツル(正式には葉柄)の皮むきをしました。「ゆり組さんの時もしたことある〜」と次々と皮をむいていました。中には皮むきにハマリ、「もうないの？もっとしたい！」と言う子もいましたよ。ツルは給食室に持って行き、今日の給食で芋ツルご飯にしてもらって食べました。「おいし〜い♡」と食が進み、たくさんおかわりしていました。

